



►VALLADOLID
**Primer encuentro
de los Amigos del
Patio Herreriano**

La Asociación Amigos del Museo Patio Herreriano de Valladolid celebró ayer su primer encuentro para dar la bienvenida a los 538 miembros que la componen desde su creación hace seis meses. Los Amigos del Museo pueden beneficiarse de ventajas como la entrada gratuita al museo, descuentos del 10% en artículos de la Tienda, del 5% en los de la Librería, además de viajes y talleres organizados por la dirección del centro cultural. Para formar parte de este colectivo se debe realizar una aportación económica anual con lo que se recibe un carnet acreditativo con diferentes modalidades.